
COMUNICATO STAMPA
Riunione per la Incom

Si è svolto stamattina nella sede della Associazione Industriali di Pistoia un incontro
relativo alla situazione della azienda Incom. Erano presenti l'Assessore alle Attività
produttive della Provincia di Pistoia Luigi Giorgetti, il Sindaco del Comune di
Montecatini Ettore Severi, l'Assessore del Comune di Pieve a Nievole Desdemona
Raspa. L'azienda era rappresentata dal Direttore dello stabilimento Dott. Arrigoni e
dall'Avv. Ceccarelli. Per l'Associazione Industriali di Pistoia era presente Mario
Magni.

Nel corso della riunione le Istituzioni hanno chiesto all'azienda di sospendere la
mobilità al fine di verificare, presso un incontro al Ministero del lavoro, la possibilità
di far ricorso alla cassa integrazione per riorganizzazione. L'azienda si è detta
disponibile a verificare la possibilità di ottenere la cassa integrazione.

L'Amministrazione Provinciale ha ribadito la volontà di intervenire anche attraverso
strumenti straordinari, dietro segnali positivi provenienti dall'azienda, tramite
l'attivazione di corsi di formazione relativi alle richieste di professionalità esistenti sul
mercato del lavoro provinciale.

"Il confronto con l'azienda si presenta come un confronto molto difficile - dice
l'Assessore provinciale alle Attività produttive Luigi Giorgetti -  rimanendo
evidente che l'azienda persegue una strategia industriale di delocalizzazione del
lavoro anziché perseguire la creazione di una produzione di qualità che possa mirare
a conservarsi e svilupparsi a livello nazionale, essendo la qualità, e non la
delocalizzazione, la migliore garanzia di sviluppo".
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